

Martes 3 de septiembre de 2019

Instalan Sendero Seguro en Prepa 7



Para prevenir que estudiantes sean víctimas de la delincuencia, se comenzó a implementar el programa Sendero Seguro en la Preparatoria 7. Foto: Maricarmen Galindo

Jonathan Bañuelos

Guadalajara, México (03 septiembre 2019).- Como una estrategia para prevenir que estudiantes sean víctimas de la delincuencia, se comenzó a implementar este día el programa Sendero Seguro en la Preparatoria 7 de la Universidad de Guadalajara (UdeG).

El objetivo es que los alumnos puedan señalar ante dependencias municipales de Zapopan algunos puntos de riesgo en su colonia, en este caso La Tuzanía, para que sean atendidos.

También pueden hacer reportes sobre servicios públicos en los alrededores del plantel, como deficiencias en el alumbrado público, áreas verdes, entre otros aspectos.

"Cada situación que hay, no solamente de solicitudes por parte de los estudiantes, sino también de los vecinos, porque ellos también son incluidos en el programa de Senderos Seguros, se atiende de forma inmediata", afirmó el Alcalde, Pablo Lemus Navarro.

Como parte de las acciones de este programa, dijo, se invirtieron 1.65 millones de pesos en la creación de 3 kilómetros de banquetas con accesibilidad universal, a favor de 4 mil alumnos y cerca de 30 mil vecinos de la zona.

Por su parte, el Rector General de la UdeG, Ricardo Villanueva Lomelí, mencionó que si bien la inseguridad ha recaído sobre la comunidad universitaria, este tipo de programas está dando resultados.

"Senderos Seguros no ha resuelto el problema, pero sin duda sí está ayudando, y yo creo que en todas las iniciativas que aporten a recuperar la seguridad y tranquilidad debemos seguir unidos".

En Zapopan, el programa Sendero Seguro se ha implementado en las preparatorias 8, 9, 15 y 19; y en el Centro Universitario de Ciencias Biológicas y Agropecuarias (CUCBA) de la UdeG, así como en el plantel 16 del Colegio de Bachilleres del Estado de Jalisco (Cobaej).